

赤白

貝塚市立二色小学校 校長室だより第22号

H22年12月24日発行

貝塚市二色1-3-1

Tel 072-438-2925 Fax 438-2926

学校や家の約束・交通ルールを守り、安全で楽しい冬休みを過ごしましょう



2010年、いろいろお世話になりました。

学校では、一年の終わりは三月末ですが、『年の暮れ』という、お世話になった方にお礼をいたくなります。

少し早いのですが、「保護者の皆様、一年間いろいろとご協力、ありがとうございました。」

4月 春の交通安全の立ち当番(に始まり) 5月 家庭訪問 6月 各学年PTC

7月 アメリカ・カリフォルニア州 エルマリノ小学生のホストファミリー 9月 体育大会

10月 二色フェスタ 校外学習へのご協力 11月 校内音楽会 「学校をきれいにしよう」・・・

ほぼ大きな学校行事も終え、三学期が始まると卒業式はすぐやってくる感じがします。

また、上の行事には書き切れない日常的なご協力=参観・懇談、PTA各委員会活動やサークル活動、各種PTA行事、英語・図書のボランティア、校外学習・社会見学の付き添いボランティア、見守り隊ご協力などに沢山お力を貸していただきまして、心からお礼申し上げます。



一年生は入学式の時にお話した『はや起き・早ね&しっかりあそぶ&とも

達にやさしい言葉で』のはあとは守れましたか?国語でやっている、新しい3つの漢字を使っての文作り、一生懸命やっていましたね。少しむずかしいけれど、続けていると漢字が好きになりますよ。二年生の「おもちゃ王国」での笑顔はすてきでした。準備は大変でしたね。「ぞう列車」の歌で沢山の人を感動させてくれました。

三年生の「お店広告」は楽しくて力作でした。初めてのリコーダーの音はかわいらしかったですね。だんだん六年生みたいなきれいな音になっていくには、とにかく“さわる”こと(練習)ですね。新しい教科=理科や社会、習字にも慣れましたか? 四年生 10歳(20歳の半分)おめでとう!!だんだん高学年らしくなってきました。毎週木曜日の学校中の「ごみ集め」を元気にしっかりやってくれました。ごみ集めをして気付いたことなどを総合や社会のノートに書いておくといと思います。身体で覚えたことは忘れません。「ごんぎつね」の版画、見応えがありました。

五年生、かぐや姫ロード、覚えていますか?あの日も、暑かったですね。「大造じいさんとがん」の学習では、自分の『一人読み(個人学習)』を経験し、登場人物と自分の考えや自分の行動とを比べたりしながら、学習していました。書くということの大切さを沢山学んでいました。また、昼休みなどには学級みんなを外遊びしていましたね。

六年生は修学旅行も終え、いよいよ年明けには卒業へのカウントダウンが始まります。冬休みに『心の準備』をしておきましょう。各委員会での仕事は大変ですか?毎日毎日の当番活動は「めんどくさい」かもしれませんが、下の学年のために進んでやっていってくださいね。 Y E L L や

アゲハチョウのような感動的な卒業式を創ってください。さらに、課外バスケットの子ども達もよく頑張っていました。バスケットでついた力を他のところでも生かしていけるといいですね。きっと心も体も強くなっています。

みんな、本当に暑い暑い暑い暑い!!!・・・夏を乗り切り、厳しい冬將軍のやってきそうな12月までよくがんばりました。

皆様健康で、よいお年をお迎えください

